
○ トンネルになるのか、構造を知りたい。

○ 今後どのようなスケジュールになるのか。用地補償は

いつ頃になるのか。

○ 代替地を探すために、早く買収してほしい。

○ やるのかやらないのかハッキリしてほしい。

○ 外環はやるのか。早く決めてほしい。

○ 東八道路に ICはできるのか。あれば便利だが、中央道

と国道 20号に近すぎるので無理か。

○ 大気への影響を考え、換気装置で集めた排ガス等を処

理した上で排出してほしい。

○ 環状線は３つも不要と思う。

○ 図面のコピーがほしい。

○ 基本的に賛成するので早くしてほしい。

外 環 相 談 所 に つ い て

◇会場名：三鷹市井の頭コミュニティーセンター

１１月８日（金）14:00～20:00　：　来場者　　２２人

１１月９日（土）13:00～17:00　：　来場者　　１５人

　　　　　　　来場者計　　３７人

会場の様子（11月 8日）

※同様の意見の多い順に整理

環境

14%

進め方

40%

用地補償等
10%

計画の内容

20%

外環の必要性

6%

その他

2%外環計画に対する

賛否

8%


